

## **Weihnachtsmarktbesuch Rothenburg o.d. Tauber**

Am 02.12.2025 haben wir uns mal wieder auf eine Reise begeben. Mit dem Bus ging es nach Rothenburg o.d. Tauber. Das Ziel war u.a. der dortige Weihnachtsmarkt.

Unser Lieblings-Busfahrer, Martin Rathgeb, hat uns mal wieder sicher ans Ziel gebracht.





Die Organisatoren, Klaus und Kessy, sorgten schon im Bus mit dekorativem Kopfschmuck für weihnachtliche Stimmung, von der sich auch Ratz anstecken lassen hat.





In Rothenburg angekommen, mussten wir uns etwas beeilen, um rechtzeitig beim Essen im Gasthof Ochsen zu sein.



Anschließend haben wir das historische Kriminalmuseum besucht. Die ausgestellten Exponate waren sehr beeindruckend und zum Teil auch ziemlich gruselig.

Und dann ging es auf einen der schönsten Weihnachtsmärkte, wie wir (K & K) finden!!!



Schon der Weg dahin....





Am Abend brachte uns Ratz wieder wie gewohnt sicher nach Stuttgart zurück.

Ein Hoch auf unseren Busfahrer!!!

Und der nächste Ausflug kommt bestimmt.

Servo per Amikeco

Eure Reiseleiter Klaus und Kessy